
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
3. Sitzung des Betriebs- und Tourismusausschusses Koserow  

vom 16.10.2024 

 
Top 9 Information zum aktuellen Bearbeitungsstand der Umsetzung-AG’s von Ko-

serow 2035 
 
 
Herr Aehnlich informiert, dass sich zu den Fahrrad-Alternativstrecken im Ort Gedanken gemacht 
hat. Eigentlich war geplant, diese umleitend zur Hauptstraße zu führen. Gleichzeitig steht ja aber 
im Konzept Koserow 2035, dass die Hauptstraße belebt und für den Einzelhandel gestärkt wer-
den soll. Dies steht im starken Widerspruch zueinander, wenn wir die Radfahrer von der Haupt-
straße wegführen. 
 
Alternativ könnte man durch mehr Markierungen auf der Straße, den Fahrradverkehr besser len-
ken. Zum Teil fehlen einfach deutliche Anweisungen, was der Fahrradfahrer zu tun hat. Außer-
dem sollten weitere Fahrradabstellplätze am Seebrückenvorplatz geschaffen werden. 
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